
 

 

COPIA 

COMUNE DI TRESCORE CREMASCO 
PROVINCIA DI CREMONA 

 

DELIBERAZIONE N. 39 

Adunanza del  20.12.2011 

 
VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 
 
OGGETTO : LETTURA   ED  APPROVAZIONE  VERBALI  SEDUTA  PRECED ENTE 
DEL 30.11.2011          
 
L’anno duemilaundici addì venti del mese di dicembre alle ore 21,00 nella residenza municipale, 
per riunione di Consiglio Comunale. 
 All’appello risultano: 
 

1 OGLIARI GIANCARLO Presente 
2 OGLIARI OSVALDO Presente 
3 MAZZINI GIANMARIO Presente 
4 VENTURA PIETRO Presente 
5 BOFFELLI MANUELA Presente 
6 MARCHESANI DAMIANO Presente 
7 CALATRO' DIANA Presente 
8 ALLOGGIO VINCENZO Presente 
9 PANDINI ELENA Presente 

10 BARBATI ANGELO Presente 
11 BARBATI FILIPPO Presente 
12 BIANCHESSI BARBIERI DANIELE Presente 
13 BONETTI PIETRO Presente 
 
 Presenti n.  13   Assenti n.   0 
 
Partecipa il Segretario comunale Dr. Massimiliano Alesio, il quale provvede alla redazione del 
presente verbale. 
 
Accertata la validità dell’adunanza, il  Prof. Giancarlo Ogliari in qualità di Sindaco ne assume la 
presidenza, dichiarando aperta la seduta e invitando il Consiglio Comunale a deliberare in merito 
all’oggetto sopra indicato. 
 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il  
 
 
        IL SEGRETARIO COMUNALE 
         F.to Dr. Massimiliano Alesio 
 

 
 



 

 

n. 39 del 20.12.2011 
 

LETTURA   ED  APPROVAZIONE  VERBALI  SEDUTA  PRECED ENTE DEL 30.11.2011          
 
  
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
ILSINDACO: “Questo è l’ultimo consiglio comunale del 2011 che chiude anche l’anno dedicato 
alle celebrazioni del 150° anniversario dell’Unità d’Italia. 
In questa sede voglio sottolineare l’importanza dell’Unità d’Italia che si è concretizzata lungo un 
percorso certamente non facile ma disseminato di ostacoli, di incomprensioni. 
Alla fine però si è arrivati alla metà. 
Si è vista una grande partecipazione agli eventi che sono stati promossi in tutto il Paese. 
Sembrava che le celebrazioni dell’Unità d’Italia non fossero sentite dalla popolazione, invece la 
gente ha partecipato con calore ed entusiasmo: ricordo personalmente e cito Torino 
imbandierata; ma senza andare lontano la stessa celebrazione promossa dal Comune di Crema, 
alla quale erano stati invitati i sindaci del cremasco, e alla quale ero presente, ha visto la 
partecipazione di tanti sindaci e di tante persone. Mi ha fatto anche piacere vedere la presenza del 
Corpo bandistico di Santa Cecilia. 
Io penso che quest’anno è stato importante perché il popolo italiano ha dimostrato, magari anche 
con delle differenziazioni, che comunque è unito e che i tentativi di dividerlo non hanno avuto il 
sopravvento e non sono certo non  l’avranno nemmeno in futuro. 
A questo punto invito tutti i presenti ad ascoltare l’Inno d’Italia .” 
 
BARBATI ANGELO: “  Non sono d’accordo. Non condivido il contenuto del discorso del 
Sindaco. Per essere veramente uniti non basta l’inno o l’esposizione delle bandiere. Occorre ben 
altro. Lo si vede proprio adesso con l’attuale Governo. In buona sostanza si è trattato di un’unità 
di’Italia di 150 anni contro il Nord. Bisogna finirla con l’approvare politiche che vanno contro la 
gente del Nord e contro i nostri interessi.” 
 
BIANCHESSI BARBIERI DANIELE:  “Chiedo un’integrazione al verbale n. 34/2011 (Ratifica 
deliberazione G.C. n. 81/2011, variazione di Bilancio n.3). Nel verbale deliberativo manca la 
motivazione del nostro voto contrario, che è la seguente:      “ Voteremo contro per le stesse 
considerazioni, che verranno illustrate nel successivo punto all’ordine del giorno”. 
IL SINDACO pone in votazione la richiesta di integrazione al verbale n. 34/2011. 
CON VOTI  favorevoli 11, contrari nessuno, astenuti n.2  (Calatrò Diana e Bonetti Pietro), resi da 
n.13  consiglieri presenti e votanti, espressi in forma palese: 

D E L I B E R A 
1. Di integrare il verbale deliberativo n. 34/2011, inserendo l’indicato intervento del 

Consigliere Bianchessi Barbieri Daniele. 
 
 
    
BIANCHESSI BARBIERI DANIELE:  “Chiedo un’integrazione al verbale n. 36/2011 
(Approvazione Convenzione con la Provincia di Cremona per servizi di vigilanza). Nel verbale 
deliberativo, al mio secondo intervento, manca il seguente:   Nel 99% dei casi, si tratta di 
immigrati, per i quali bisognerebbe verificare cosa fanno per vivere. ”. 
IL SINDACO pone in votazione la richiesta di integrazione al verbale n. 36/2011. 
CON VOTI  favorevoli 11, contrari nessuno, astenuti n.2  (Calatrò Diana e Bonetti Pietro), resi da 
n.13  consiglieri presenti e votanti, espressi in forma palese: 



 

 

D E L I B E R A 
2. Di integrare il verbale deliberativo n. 36/2011, inserendo l’indicato intervento del 

Consigliere Bianchessi Barbieri Daniele. 
SINDACO:  “A questo punto, in presenza delle continue e reiterate richieste di integrazione, da 
parte del Consigliere Bianchessi, mi corre l’obbligo di richiedere anch’io un’integrazione al 
verbale n. 36/2011. Precisamente, nel mio intervento manca quanto segue:   Il Consigliere 
Bianchessi fa riferimento agli immigrati, ma, occorre prendere atto che l’unico soggetto che 
hanno preso era uno dei nostri” 
IL SINDACO pone in votazione la richiesta di integrazione al verbale n. 36/2011. 
CON VOTI  favorevoli 11, contrari nessuno, astenuti n.2  (Calatrò Diana e Bonetti Pietro), resi da 
n.13  consiglieri presenti e votanti, espressi in forma palese: 

D E L I B E R A 
3.  Di integrare il verbale deliberativo n. 36/2011, inserendo l’indicato intervento del Sindaco. 

 
 
 
A questo punto, si procede alla votazione complessiva dei verbali  della seduta del 30 novembre 
2011  n. 33, 34, 35, 36, 37, 38, così come prima integrati. 
VISTO il parere favorevole di regolarità tecnica reso ai sensi dell’articolo 49 del Decreto 
Legislativo 18 agosto 2000 n. 267; 
CON VOTI  favorevoli 11, contrari nessuno, astenuti n.2  (Calatrò Diana e Bonetti Pietro), resi da 
n.13  consiglieri presenti e votanti, espressi in forma palese: 

D E L I B E R A 
4. Di approvare i verbali della seduta del 30 novembre 2011  n. 33, 34, 35, 36, 37, 38. così 

come prima integrati. 



 

 

 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 
Il Sindaco Il Segretario Comunale 

F.to Prof. Giancarlo Ogliari F.to Dr. Massimiliano Alesio 
  

 
 

 
 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
(art. 124 del D.Lgs. 267/2000) 

 
Si certifica che copia del presente verbale viene affisso all’albo comunale per la pubblicazione di 
15 giorni consecutivi  dal 23.12.2011                                     al 06.01.2012 
 

 F.to  Il Messo Comunale 
 
 
Addì, 23.12.2011 
 

 Il Segretario Comunale 
 F.to Dr. Massimiliano Alesio 

 
 

 
 

PARERI DI COMPETENZA 
(Art. 49 Comma 1° del D. Lgs. 267/2000) 

 
 
Si esprime parere FAVOREVOLE  in 
ordine alla regolarità tecnica 

 

  
IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO  

F.to Dr. Massimiliano Alesio  
 
 
Copia conforme all'originale per uso amministrativo. 
 
Trescore Cremasco lì, 23.12.2011 
 

 Il Segretario Comunale 
 Dr. Massimiliano Alesio 

 


